



=(出)(席)(者)=

■ 藤田 和繁さん  
■ 森 尚子さん  
■ 真壁 淳子さん  
■ 民秋 徳夫

(写真左から)

# '84 向日市 飛躍のとき

## 遷都千百年記念事業

### を多彩に開催

一同 あけましておめでと されて千二百年目というこ うございます。  
司会 さて市長さん、今年 月十一日が遷都の日です。とで、記念事業も計画され ているんでしょうね。

は平城京から長岡京に遷都 市長ええ、長岡京城は向

治体の独自事業との二つに 分けて取り組むことにして います。

向日市独自の事業として 共同事業としては、十一月十一日が遷都の日です。文化資料館や市立図書館を

司会 千二百年前には長岡京の中心が現在の鶴冠井町 大概観にあつたわけですが

堂の保存、車塚古墳を修復 するとか、青少年の育成のため、市民の館の設置などを考えているところです。

司会 七三号・一七六号等の大幅な工事の進展、口丹波及び中丹勤労者福祉会館の完成、さらには、二十一世紀への跳躍

台となる平安建都千二百年記念事業推進協議会や関西文化・学術・研究都市建設推進協議会の発足など、新しい時代を拓くうえで大きな弔みとなる明るく力強い話題が次々と誕生しました。

これらは、"文化のかおり高いくづくり"をテーマとした第三次京都府総開発計画が市町村や地域の皆様の御協力を得て進められた成果であり、深く感謝を申しあげる次第であります。

今年も、厳しい財政状況のなか

を予定し、また、記念タバコや記念切手など、盛りだくさん行事を市民とともに実行していくことを思っています。昔の人をしのぶような行事は、本当に日本全体でしなければならないと思うのですが日本を代表してわれわれ向

日本市民が、そういう記念事業をするということは非常に良いことだと思います。

また、そういう行事を通して明日への飛躍ということがで、われわれもひとつ気を引き締めて明日から生活をして行けると思います。

昨年は、国際交流の道をひらく、中

國陝西省との友好提携調印をはじめとして、地域文化を象徴する中丹文化会館のオープン、野球場など山城総合運動公園の施設拡充、国鉄山陰本線地蔵トンネルの貫通や奈良橋電化・国道一

年は、京都の古い文化と学術の蓄積の上に世界に通じる新しい文化・学術の発展を図るために、京阪奈丘陵における関西文化・学術・研究都市の建設は、近畿各府県と手を結び、その目的めざして大きく羽ばたこうとしております。

私は、二十一世紀を展望し、新しい歴史を拓くため、府民の皆様の幸福を求めて今年も全力をあげて府政に取り組んでいく決意であります。

新年にあたり、皆様の御健勝と御多幸をお祈りいたします。

対策等の諸問題が山積するなかで、一つひとつに解答を求めて立ち向かい、併せて地域福祉の充実、個性を伸ばす教育、健康の増進、農林漁業や商工業の活性化はもとより、花と緑に囲まれた快適な生活環境づくりに邁進していく所存であります。

透明といわれる八十年代もなかばに入り、経済の低成長や高齢化社会の到来などを背景に、ニューメディアやマイクロエレクトロニクスの急速な進展等の混然とした世相のなかで、新しい対応と豊かさの創造を求めて模索していくなければならない困難な状況にあります。

しかし、京都には、先人の英知と創

## 新しい京都の歴史を拓く



藤田 和繁さん

### 文化施設を有効に使って コミュニケーションを深めよう

司会 遷都記念事業をきっかけにして、ますます文化施設面でも充実して行くのじゃないかと思いますが、そちらの計画は……。

市長 京都府の格別の配慮によりまして文化資料館が建設されているわけですが、それによって文化施設を核として文化ゾーンの整備を図りたいと思っています。さらにこれ

司会 市では、このように名実共に成熟した豊かなまちづくりを推進されているわけですが、森さんは市に

ただ集会の場として使うだけじゃなく、いろいろな情

報を交換する場としても使わしていただきたいし、こ

れと同時に、西ノ岡丘陵

が急激に増加してきました

生の方はどうお考えですかね。本市は

これまで、昭和三十年代後半から四十年代にかけて、人

口が増加してきました

京都府知事

**林田 伸紀**